

J'écris mes cris

En quoi je te dérange ma chère préfecture ?  
Je ne suis qu'une petite créature.  
Vois-tu en moi une rivale osée qui pose sa signature ?  
Pourtant tu sais que la maturité est dans ma nature.

Vois-tu en moi une péripétie d'aventures ?  
Je pense que simplement tu crains le futur  
D'où ce chaos, cette crise sociale qui dure.

En quoi mon sourire, mon énergie te dérangent ?  
Certes, je ne suis ni une sainte, ni un ange  
Tout comme votre diagnostic étrange,  
Mais un être loyal et brave qui songe, et  
En refusant les mensonges parfois se venge.

Ce n'est pas la première fois qu'on essaye me faire chasser,  
Salir mon nom, exagérer pour m'abaisser ;  
Souvent ma petite erreur devient une histoire  
Mais personne ne mentionne mes petites victoires.

Je sais, c'est dû aussi à mon erreur  
J'ai une mauvaise habitude d'honneur.  
Je parle facilement de mes défauts et  
Jamais assez de mes qualités en haut.

Grâce à toi ma chère j'ai appris des leçons de vie,  
Tu as raison, au travail, il n'y a pas d'amis,  
D'ailleurs je l'avais compris depuis longtemps  
En observant comment tu traites ton amie d'antan.

Ecoutes, je crois savoir les raisons de ta peur  
Et j'aimerais t'assurer que tu as eu tort,  
Des personnes comme moi existe encore  
Je n'aime pas calomnier mais couvrir de fleurs.

J'en ai marre de ces notions de concurrence,  
Manipulation, humiliation, implicite influence  
Nous vivons dans une société de merde  
Où la victime passe pour l'agresseur funèbre.

Pourtant, les gens ne sont pas des cons mais des lâches  
Pour éviter des problèmes ils ferment les yeux et relâchent  
Je sais, souvent on me prend pour un danger  
Comme tous ceux qui parlent au nom de vérité.

Ceux qui refusent encore à me croire, tôt ou tard, vont comprendre  
Que je ne suis pas la cause mais la conséquence comme la cendre.  
Et ceux qui pensent que j'utilise mes capacités de théâtre  
Ne savent pas que je suis une sportive qui n'aime pas se battre.

Je sais, souvent on ne supporte pas mon grand défaut  
Je n'ai qu'un seul masque sur mon visage beau,  
Par conséquent je n'aime pas parler derrière les autres  
Donc je ne peux pas être compté comme des vôtres.

Vous savez, ce n'est secret pour personne  
Les pays développés se méfient des émergents.

Toutefois,  
Cette année je me suis faite des nouvelles promesses  
Tout d'abord d'arrêter de parler de mes faiblesses  
Ensuite, commencer à traiter chacun à sa manière  
Et vous avez compris ma déclaration de guerre !

Cette année j'ai découvert la notion du harcèlement moral,  
En analysant mes expériences précédentes, j'ai compris que c'est viral :  
Afin de rester en jeu il faut se faire contaminer, même à contre cœur  
Sinon, très-très vite tu vas te retrouver dehors.

Moi, j'emmerde votre passe-temps ludique  
Et condamne tous ces joueurs cyniques ;  
Oui, souvent je traverse des moments intenable  
Mais comme toujours je trouve une issue fiable !

A présent, je t'en prie, arrêtes ces diffamations,  
C'est un grand péché de jouer avec la réputation  
Puisque vous transformez les âmes pures en impures  
En créant des guerriers qui se donneraient pour la justice future.

Donc, je vous suggère de faire attention,  
Puisque je possède une magique potion

Puisque j'écris,  
J'écris mes cris !

Mais avant de dire adieu je souhaite te remercier !  
Pour ces vers transparents qui peuvent réinitier.

Merci aussi aux âmes rares, merci infiniment !  
Vous avez été une allumette pour retrouver le feu  
Et tant que vous existez je ne perdrai pas l'espoir  
Je vais me battre pour continuer à croire.

A vous tous !  
Sachez que j'utiliserai mon vécu aux profits des autres ;  
A présent  
Je reprends le bon chemin pour suivre les apôtres.

Jane ARM 🍷  
Haguenau, 26/10/23 – 01/12/23